



# 明日へ

学校教育目標

自律：自ら考え、判断し、行動する生徒

尊重：自他を理解し、協働する生徒

創造：健全な精神と豊かな発想で、創意工夫する生徒

学校テーマ～みんなで創る！夢・実現する学校～

## 学び合い～防災学習発表会～

1月16日(水)、1年生・3年生合同での防災学習発表会が行われました。1月17日は阪神淡路大震災から30年、その教訓を受け継ぐにも良い時期だったと思います。

今回は3年生が「総合的な学習の時間」で防災について様々な視点で学んだことを、各グループごとに発表する形式でした。素晴らしいことは、3年生がICTを活用して探求的な学びで得たことを後輩へ伝える姿勢です。1年生も先輩方の発表をしっかり聞きメモしていました。



## 北京教育関係者来校

1月14日(火)に豊崎小学校と豊崎中学校に北京教育関係者(小中学校の管理職の皆さん)が来校し授業や部活動の様子、校舎施設等を熱心に見学していました。

特に本校の一人一台タブレットを使用したICT授業の充実や、新しい広々とした校舎、防災時の避難場所としての活用機能について驚かれていました。



## 沖縄戦を学ぶ

1月15日(水)、豊見城市的元村長 金城利一さん(92歳)の沖縄戦時の体験を聞く企画に、1年生の長嶺歩澄さん、前門成光さんの2名が参加しました。戦後80年を迎える年に、生の体験談を聞くことができ二人にとって貴重な機会となったことでしょう。



## 職業人から学ぶ

1月17日(金)、2年生が「総合的な学習の時間」において、働くことへの関心を高めることと、社会人としての心得を学ぶことをねらいとして職業人講話を実施しました。

講師は、看護師・ホテルマン・消防士・小売店・新聞記者の5名でした。生徒は自らの興味関心のある職種からの講話や質疑応答を通して、社会人として大切な事を学ぶ貴重な時間となりました。



## 全国大会準優勝

1月に開催されたバスケットボールクラブチームの全国大会において3年生 照喜名朝葵さんの所属するキングス U15が準優勝を成し遂げました。

おめでとうございます！朝葵さんのこれから更なる活躍に期待します。



**準優勝**

## 感謝！テニスボールの寄贈がありました

1月21日(火)、地域の川満正秀さんより中古テニスボール(90個)の寄贈があり、男女テニス部へ手渡しました。また、川満さんからは、「スポーツと勉強の両立の大切さ」のお話もあり、とても有意義な時間となりました。テニス部の代表からも感謝のお礼を述べました。

今回のボールの寄贈や大切なお話を拝聴を受けて、あらためて豊崎中が地域に支えられていることを感じました。

